



MATO-NAKA ROTARY CLUB

副 長 会報委員会

例 会 場

入江公敏 横澤 創 山崎賢二 池澤利男

会長エレクト 幹 事 石川達男 板垣克浩 八千代銀行 大和支店 4F (毎週木曜日)

小柳智裕 阿萬正巳 橋本吉宣 中村友彦

事務所

大和市大和南2丁目1番1号 大和中央ビル 301 TEL 046-262-1717 FAX 046-262-1818

E-mail: naka-office@ynrc.jp URL: http://www.ynrc.jp

国際ロータリーテーマ

ROTARY SERVING HUMANITY 「人類に奉仕するロータリー |

RI会長 ジョン・ジャーム

大和中ロータリークラブ会長ターゲット

「語り合い、汗をかき、 みんなで前に、楽しく進もう |

【 本日のプログラム 】10月6日 卓話 「アジア自動車産業の実情」 香坂 佑二 様 【 次回予告 】 10月15、16日 「RI第2780地区 地区大会」 大磯プリンスホテル、秦野文化会館

【司会SAA】 辻 彰彦 君 【第1826例会】平成28年9月29日(木) 【斉唱】「それでこそロータリー」 【ソングリーダー】 新村 千成 君 【ゲスト】はまかぜ新聞社 取締役社長 野平 重利 様 【ビジター】大矢 成行 様(座間RC)

会長の時間 入江 公敏 会長

先般、故妻普美の葬儀 の際は、ご多用中にもか かわらず、ご弔辞並びに 御鄭重なる御芳志を賜り まして、ありがたく厚く御 礼申し上げます。簡単では



ございますが、この場を借りて改めて、お礼申し上 げます。ありがとうございました。

妻が、いなくなりまして一人暮らしの日々が続き ます。私が一番考えなくてはいけないのは、食事だ と世間から言われています。幸い昼は、会社の食堂 がありますので、問題は、夜です。まずよく言われ ることは、塩分の取りすぎに注意し、豆腐・野菜・海 藻を取ることです。早速スーパーに行き、鍋を作ろう と、野菜等を買ってまいりました。鍋が沸騰したので、 たまたま生ワカメが美味しそうだったので一袋をい れましたら、少し入れすぎまして、豆腐を入れたら、 野菜が入るスペースもなく、塩分を控えたので、味 気がしない、ワカメ豆腐のみで、残したら生ごみに なるので、ひたすら完食しました。別の日は、ワカメ は止めて、なめこにしたら、少ないようでしたが一 袋にかなりは入っておりまして、味気のしない、なめ こ豆腐を、鍋いっぱい完食しました。いずれにしろ一

人で豆腐1丁は多すぎました。このように豆腐を中 心にした食事により、最近体の調子も良いように思 います。

さて妻が生前一番幸せであった時のことを葬儀 にいらした妻の友人に教えてもらいました。私も初 めて聞いた話ですが、それは「一番幸せだったなと 思うことは、子供が小さいころ、主人の休みの日に 家族全員で早い夕食を取り、みんなでお茶をのみ ながら、のんびり過ごしたことだ。」と言っていたそ うです。言われてみれば、私も今一人で鍋ばかり食 べていますとつくづくそう思います。それに、そうし た何でもない時間が、えらく懐かしく思えます。特 に我が家は、私の仕事が毎日遅く、休みの日ぐら いしか、家族団らんは、無かったからかもしれません。 本当は、仕事より飲んだりする付き合いが多かった のですが、それが知って、一番幸せな時間につながっ ていたと思いますと、複雑な心境です。しかし、今か ら思うと、もっと何か喜ぶようなことをしてあげれば と思う自分には、意外な言葉でした。幸せと言うの は、すぐに感じるものだけではないのだと思いまし た。旅行に行ったり、美味しいものを食べたり、祝い 事をしたり、その場で幸せが直ぐに感じることはた くさんありますが、何でもないような幸せな時間も、 あるんだと思いました。

また、人間は、なんでもないような幸せな時間を

会員数	出席者	出席率	前々回修正	出席免除	欠席者 9名(敬称略)
43名	30名	76.92%	82.05%	10名	荒井、原嶋、引田、池澤、板垣、岸、苗加、小倉、 鈴木

大切にしていかなくては、いけないと改めて思いま す。以前お話しさせていただきました古代中国の哲 学者である「老子」の「無用の用」という概念があ ります。一見役に立たないと思われるものが実は大 きな役割を果たしているという意味です。何でもな いような幸せ感は後で幸せとして心の中に残るも のなのかもしれません。ロータリーの例会にも、何か この概念に通ずるともお話ししました。ロータリーを 主体的に感じている先輩方は、十分お分かりなの かと思います。まだ、ロータリーを主体的に感じ得な い方々も何でもないように思う例会に出席を重ね ていくことにより、少しずつでも会話が生まれ、そこ で蓄えられたものは、大変大きな財産になることを 信じていただきたいと思います。そのために、会長 である私は何をなすべきか、残された任期の中、有 意義で、会員相互の親睦が、深められる充実した プログラムを実施してまいります。「会員ファースト、 会員のために」を、第一に考え、まず会長が、会員 の皆さんと一緒に、いかに会員の為そして世の中 の人の為になるかを考え、いかに実行するかだと思 います。これからクラブで一番経験の浅い独身者と して、クラブ活性化の為、邁進してまいります。是非 これからも期待して下さい。

幹事報告 阿萬 正巳 幹事

①10月16日地区大会、八千代銀行前、10時30分バスにて出発。

【9月定例役員理事会報告】

- ①8月までの予算執行状況について順調に推移しているとの説明があり、承認されました。
- ②10月18日、家族会「迎賓館見学」の収支予算が 承認されました。当日は出席扱いとなります。
- ③10月~12月のプリブルについて一部変更が承認さ

れました。10月20日のクラブ協議会の内容に「規程審議会の改正に伴う細則改正」を追加、11月10日東慶州RCとの夜間合同例会の開催、変更後の11月度、12月度のプログラムは、10月27にお配りする予定です。

委員会報告

【お祝いの方々】 親睦活動委員会

藤田 方己 副委員長

会員誕生日 小栁 智裕 君 10月4日

板垣 克浩 君 10月5日 苗加 真敬 君 10月3日

創業記念日 苗加 真敬 君 10月3日 入会記念日 中村 友彦 君 10月1日

卓 話

「情報化社会におけるメディア」 ~これからの広告~

はまかぜ新聞社 取締役社長 野平 重利 様



プロフィール紹介

はまかぜ新聞社

は、横浜・横須賀・三浦・湘南地域のフリーペーパーとして、868千部を配布しております。

野平様は1966年生まれ、電機メーカー、広告代理店を経て、1995年にはまかぜ新聞社入社され、取締役社長に就任されました。

スマイルボックス 小柳 智裕 委員長

本日 ¥17,000 累計 ¥192,000

大矢 成行 様(座間RC)

地区協ではお世話になりました。お蔭様で任務が全て終了しました。ありがとうございました。

入江 公敏 会長

故妻普美の葬儀の際は、ご多用中にもかかわらず、 ご弔辞並びに御鄭重なる御芳志を賜りまして、ありが た〈厚〈御礼申し上げます。

入江 公敏 会長、阿萬 正巳 幹事

本日の卓話、「マスメディアの情勢について」、はまかぜ新聞社取締役社長野平重利様、楽しみにしています。ようこそお出で頂きました。どうぞ宜しくお願い致します。

川名 惠美子 君

小栁智裕様、板垣克浩様、お誕生日おめでとうございます。

新村 千成 君

まだまだ暑い日が続きますが、しっかり体調管理して頑張ります。今日一日よろしくお願いします。

中村 友彦 君

入会記念日を祝っていただき、ありがとうございます。あっという間に一年が経ちました。これからもご指導、あ付き合い宜しくお願いします。

小栁 智裕 君

誕生日のお祝いを戴き、ありがとうございます。